
Herr Jonen (UWG): 

Mit Verweis auf die Beschlüsse des Hauptausschusses zur Nutzung bzw. Entwicklung 
des Bereiches Obere Mühle fragt Herr Jonen an, ob für den dort bestehenden 

Bebauungsplan eine Änderung oder Neuaufstellung geplant ist. 

 

Antwort der Verwaltung: 

Die Verwaltung gibt an, dass eine entsprechende Bebauungsplanänderung für das 

nächste Jahr geplant ist.  
 


